

Este viernes 29 de octubre, en el Tribunal Oral en lo penal de Quillota se dio lectura a la sentencia de Víctor Pulgar, el chofer de micro que violó torturó y mató a la joven lesbiana Nicole Saavedra en 2016.

Finalmente el asesino, quien además está en prisión por una violación a otra menor, fue condenado a cadena perpetua y pasará el resto de su vida tras las rejas.

Anuncio Patrocinado

Justo castigo para el hombre que ha demostrado con sus crueles hechos ser un verdadero psicópata.

AHORA |Fiscalía de [#Quillota](#) logró condena de PRESIDIO PERPETUO CALIFICADO para Víctor Púlgar, condenado por el secuestro con violación y homicidio de Nicole Saavedra, hechos ocurridos en junio de 2016. Tribunal acogió la solicitud de [@FiscaliaRegionV](#) otorgando la pena más alta pic.twitter.com/zSTvCQLfE

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



— Fiscalía Regional de Valparaíso (@FiscaliaRegionV) [October 29, 2021](#)

Femicida de Nicole Saavedra pasará el resto de su vida en la cárcel

[Asesino de Nicole Saavedra fue declarado culpable de secuestro y violación con homicidio](#)

[Asesino de Nicole Saavedra fue declarado culpable de secuestro y violación con homicidio](#)

y tú, ¿qué opinas?